



Andreas Stenzel, Birgit Zimmermann-Stenzel, Dr. Jürgen Schwickerath (oben v. li.), Christina Zimmermann, Hund Elvis und Isabelle Jendrusch während der „Pink-Aktion“

## Pink und preisgekrönt

Salon Zimmermann machte den Ersten

Olpe.

Pink war die dominierende Farbe, mit der Andreas Stenzel den Salon Zimmermann in der Olper Oberstadt im letzten Oktober im Rahmen einer Aktion zur Krebs-Prävention ausgeschmückt hatte.

Unter 3000 bundesweit an der Aktion beteiligten Friseursalons gewann der Olper Friseur den ersten Preis. Auch die zusammen gekommene

Spendensumme von 4000 Euro zugunsten der Organisation „Mamazone, Frauen und Forschung gegen Brustkrebs“ ist beachtlich. Andreas Stenzel wird sich auch in diesem Oktober, dem jährlichen Aktionsmonat gegen Krebs, mit einer Veranstaltung beteiligen. Am 20. Oktober liest die Fernsehmoderatorin Miriam Pielhau, selbst von Brustkrebs betroffen, aus ihrem Erfahrungsbuch im Alten Lyzeum in Olpe.